
Kontakt 
 
Anmeldung/Sekretariat 
Telefon 06241/ 853 - 5288 
e-mail: sozialesundjugend@worms.de 
 
Öffnungszeiten  
Montag bis Donnerstag  
08.00 - 12.00 Uhr und 14.00 - 15.30 Uhr 
Hohenstaufenring 2a 
67547 Worms 
 
Bei Notfällen oder wichtigen Fragen 
  
Frau Lehmann   Frau Tausendfreund 
Telefon: 853 - 5284   Telefon: 853 - 5282 
Mittwoch und Donnerstag Dienstag und Freitag 
von 09.00 bis 10.00 Uhr   von 09.00 bis 10.00 Uhr 
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Beratung 
 
Wir beraten nur Menschen, die in Worms wohnen.  
Und die keine Firma haben (keine Selbstständigkeit). 
 
 
 

Termin-Vergabe 
 
Für einen Termin, müssen Sie Kontakt zu uns aufnehmen.  
Wir haben einen Anmelde-Bogen, den Sie ausfüllen müssen.  
Dabei können wir Ihnen helfen.  
 
Sie geben die Anmeldung bei uns ab.  
Dann kommen Sie auf eine Warte-Liste.  
Für einen Termin melden wir uns bei Ihnen.  
Das kann ein paar Monate dauern.  
 
 
 

Für die Beratung brauchen wir von Ihnen 
 

¶ Schulden-Briefe 
 

¶ Post vom Gericht 
 

¶ Miet-Vertrag 
 

¶ Konto-Auszüge 
 

¶ Einkommen, wie 
  Gehalts-Abrechnung, Arbeitslosen-Geld II-Bescheid, Rente  

Wir helfen 
 

¶ wenn das Geld nicht reicht. 
  Wir machen eine Haushalts-Plan. Das ist eine Liste mit  

  Einnahmen und Ausgaben.  

 

¶ beim Ordnen von Schulden-Briefen.  
  Und machen eine Liste der Schulden.  

 
 
 

Wir informieren  
 

¶ bei Pfändungen.  
  Wenn die Bank Ihnen kein Geld mehr zahlt. 

 

¶ wenn Sie Schulden bei Miete und Strom haben.  
 

¶ wie Sie sich vor Gläubigern schützen können.  
 

¶ wie Sie Ihre Schulden loswerden. 
 
 
 

Wir unterstützen 
 

¶ Sie beim Antrag für das Insolvenz-Verfahren.  
 

¶ Sie beim Verhandeln mit den Gläubigern.  
 Und klären, wie Sie ihre Schulden zahlen. 


